

Abel Prieto se prononce pour la formation d'une jeunesse critique



La Havane, 22 mars, (RHC).- Abel Prieto, président du programme pour la diffusion internationale des idées de José Martí, notre Héros National, s'est prononcé ce jeudi pour la formation d'une jeunesse critique.

Au cours d'une intervention à l'atelier des chaires José Martí, effectué à l'université de Las Tunas, dans l'est de notre pays, Abel Prieto a signalé la nécessité de développer une pensée critique chez les jeunes cubains à même de s'opposer à la pseudo-culture que les États-Unis prétendent imposer au monde, comme moyen de colonisation culturelle.

«Nous vivons une confrontation d'idées très forte, très dure. L'ennemi a recours aux fausses nouvelles contre nous aussi. Avant la tenue du référendum sur la Constitution vous avez certainement vu sur les réseaux sociaux une forte campagne. On a eu recours non seulement aux réseaux sociaux mais aussi aux messages texto pour tenter de promouvoir le vote pour le non.

Le gouvernement révolutionnaire a réellement remporté une grande victoire avec le soutien impressionnant que le peuple cubain a exprimé à la nouvelle Constitution.

Il est donc très important d'être bien informé de tout ce qui se passe autour de nous. Il faut étudier en profondeur l'histoire de notre pays, l'histoire de Notre Amérique et l'histoire du monde.

Il faut savoir que les attaques lancées contre le Venezuela visent aussi Cuba. On ne doit jamais oublier que toute action agressive contre ce pays frère l'est aussi contre nous et contre l'exemple de Cuba pour la région et pour le monde.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186531-abel-prieto-se-prononce-pour-la-formation-dune-jeunesse-critique>



Radio Habana Cuba